
 Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Esperienza con Dio 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 1 

 

 

SSSSSSSSUUUUUUUUNNNNNNNNTTTTTTTTIIIIIIII        EEEEEEEE        CCCCCCCCIIIIIIIITTTTTTTTAAAAAAAAZZZZZZZZIIIIIIIIOOOOOOOONNNNNNNNIIIIIIII        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLL        MMMMMMMMEEEEEEEESSSSSSSSSSSSSSSSAAAAAAAAGGGGGGGGGGGGGGGGIIIIIIIIOOOOOOOO        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLLLLLLLLLL''''''''OOOOOOOORRRRRRRRAAAAAAAA         
 

        EEEEEEEESSSSSSSSPPPPPPPPEEEEEEEERRRRRRRRIIIIIIIIEEEEEEEENNNNNNNNZZZZZZZZAAAAAAAA        CCCCCCCCOOOOOOOONNNNNNNN        DDDDDDDDIIIIIIIIOOOOOOOO                        

 

  
  
  
  
  

        IIIIIIIINNNNNNNNDDDDDDDDIIIIIIIICCCCCCCCEEEEEEEE                
 
 
 
 
 

 
 

 

1) Indice   …………………..……..……………………………….….…………   1 
2) Prefazione e Metodologia Meditazione   …………………………………...   2 
3) Sunti e Citazioni = Esperienza con Dio   ………………………......…...   5-33 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Esperienza con Dio 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 2 

 

PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 

P 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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ESPERIENZA CON DIO 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ESPERIENZE DI OPERE DI FEDE - FEDE SPERIMENTATA 

ESPERIENZE DI MOSE', DAVID, GLI APOSTOLI, ETC.. 
GIOVANNI 3 - VEDERE ED ENTRARE - NUOVA NASCITA 

COMPRENDERE ED ENTRARE 
LA NECESSITA' DELL'ESPERIENZA DELLA NUOVA NASCITA 

ESPERIENZA CON LA COLONNA DI FUOCO  

Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 
60 Ora, non si può Crederlo finché non si è Rigenerati. La Bibbia ha detto che: 
"Nessuno può chiamare Gesù il Cristo, solo per lo Spirito Santo".  Lo abbiano 
analizzato, questa scorsa settimana. Ed è stato un tale intoppo, specialmente per 
la gente pentecostale che crede, quando me lo sentono dire. Gesù disse, in San 
Giovanni 5:24: "Chi Ode la Mia Parola, e crede a Colui che Mi ha Mandato, ha 
Vita Eterna". La Vita Eterna viene da Dio soltanto. "E nessuno può dire Gesù 
essere il Cristo, solo per lo Spirito Santo".  
61 Voi state prendendo solo quello che qualcun altro ha detto, quello che avete 
imparato tramite l'intellettuale, quello che avete imparato tramite i Cinque 
Sensi Naturali. Ma quando il Sesto Senso entra, lo Spirito Santo, toglie tutti i 
ragionamenti di questi Cinque Sensi. E vi solleva in quel Sesto Senso, per farvi 
Credere cose che non potete vedere, gustare, toccare, odorare o sentire. Vi fa 
qualcosa! Allora potete dire che Gesù è il Cristo, perché lo avete Testimoniato. 
Non quello che l'insegnamento intellettuale vi ha insegnato, ma quello che avete 
Sperimentato!  
62 "Allora, cosa deve fare il Sesto Senso, Fratello Branham? Perché il Sesto Senso 
è Venuto?"   
63 II Sesto Senso è Venuto per questo Motivo. Ora, il Sesto Senso è la Fede, il 
Super Senso. Ora se... Il Sesto Senso è Venuto solo per questo motivo, che era, 
far negare ai Cinque Sensi in voi qualsiasi cosa che sia contraria alla Parola di 
Dio. Ecco a cosa serve il Sesto Senso. La Scrittura parla di "distruggere i 
ragionamenti".  

 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
470 Gesù La conosceva per Esperienza. La Conosceva per Rivelazione. Egli 
sapeva di essere quel Figlio di Dio che doveva venire nel Mondo. Conosceva la 
Sua Posizione. Sapeva di essere nato in questo mondo per quello Scopo. Ed ecco 
la Ragione per cui la Parola di Dio Poteva Operare attraverso di Lui, perché 
Egli sapeva cosa Lui Era. Gloria! Non lo avete ancora afferrato? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Egli sapeva cosa Lui Era.  



 Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Esperienza con Dio 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 6 

 

471 Satana, di rimando a questo, sapeva chi lui era. E sapeva che, con la sua 
Sapienza, non aveva nessun Affare con la Parola, perché la Parola era Dio. Lo 
afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  

 
Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 

46 Come Mosè, dopo aver avuto quarant’anni di formazione religiosa da sua 
madre, come aveva quarant’anni di forza militare nelle sue mani, di come 
sconfiggere una nazione, come vincere, e ci vollero quarant’anni a Dio per 
toglierlo da lui. Ma una volta là fuori da solo nel deserto, un giorno, si trovò 
Faccia a Faccia con Dio, in un Pruno Ardente. E si trovò ad essere meglio 
equipaggiato, nel giro di cinque minuti, dopo che ebbe parlato con Dio, degli 
ottant’anni d’istruzione che non gli avevano prodotto niente. Lui era un 
codardo, morendo mille volte. E dopo aver incontrato Dio, desiderò avere mille 
vite da morire, per Cristo. Fu pronto ad andare. Non c’era niente che potesse 
fermarlo, benché non avesse un esercito, benché la sua formazione non gli fosse 
servita. Non poteva combattere; non aveva spade. Non aveva guerrieri, nessuna 
biga a dargli man forte, per quanto ne sapesse il mondo. Ma lui era giunto 
Faccia a Faccia con Dio mediante un’Esperienza, e aveva gli Angeli corazzati di 
tutta l’Eternità che gli stavano dietro. E quando Mosè si mise in viaggio, giù con 
sua moglie, a cavallo di un vecchio piccolo mulo, e una lunga barba che gli 
scendeva, credo che decine di migliaia di decine di migliaia di Angeli lo 
seguivano, lungo quelle strade polverose con lui. Aveva avuto un’Esperienza.  

 
Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 

47 Avvenne giù a Dotan, una volta, quando un giovane, il servitore di un Profeta, 
e scese con lui a Dotan. E mentre il Profeta dormiva, il grande esercito siriano 
venne e circondò, si accampò intorno alle grandi mura di Dotan. E quando si 
svegliò, il mattino dopo… Lui non aveva mai avuto un’Esperienza. Disse anche 
lui, quando vide il grande esercito, che cercava Elia, disse: “Oh, padre mio, tutti 
gli eserciti si sono riuniti e si sono accerchiati qui. Ti stanno cercando”.  
48 Ciò non scosse per niente quel vecchio Profeta. Poteva essere stato cancro, 
poteva essere stato tubercolosi, poteva essere stato un ictus, ma ciò non scosse 
quel Profeta. Lo guardò, e disse: “Figliolo, ce ne sono più con noi di quelli che 
sono con loro”. Lui disse: “Io posso vedere solo te e me”.  
49 Disse: “Apri i suoi Occhi, Dio, che lui possa vedere. Dagli un’Esperienza”.  E 
quando i suoi Occhi si Aprirono, guardò, e tutti i monti erano pieni di Carri, e 
Fuoco, e Cavalli di Fuoco, intorno a quel vecchio Santo Profeta. Ebbe 
un’Esperienza. Non ci fu più nessun dubbio nella sua mente in quel momento.  
…51 Fu Filippo che aveva visto Gesù, nelle Esperienze Precedenti, che andò e 
trovò Natanaele dall’altra parte della montagna. E disse: “Vieni a vedere Chi 
abbiamo trovato, Gesù di Nazaret, il figlio di Giuseppe”.  
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52 E l’uomo, essendo molto ortodosso, disse: “Ora, potrebbe esservi bene alcuno 
da Nazaret?”  
53 Disse: “Vieni a Vedere”.  Perché? Era stato con Gesù. Sapeva che c’era 
qualcosa in quell’Uomo, che era più che all’altezza di qualsiasi cosa che il 
diavolo potesse suscitare. Oh, ascoltate attentamente.  
54 E mentre aggirano il monte, Filippo sta iniziando a parlare, e Natanaele sta 
parlando con lui. E gli disse: “Ora, quando arrivi là… Io L’ho visto. Quando 
Pietro è andato, ed Egli neanche (mai) aveva visto Pietro, in tutta la Sua vita. Ma 
quando è arrivato là, Egli ha detto: ‘Il tuo nome è Simone, e sei il figlio di Giona’. 
Sapeva il suo nome, e sapeva chi era suo padre”. Oh, non poteva crederci. Ma 
Filippo era stato una volta con Lui, perciò seppe convincerlo, come era stato 
possibile, come Egli l’aveva fatto.  
55 Così quando giunse nella Presenza di Gesù di Nazaret, allora era arrivato a 
credere. Allora quando Egli lo guardò, gli disse; Egli disse: “Ecco un Israelita, 
nel quale non vi è frode alcuna”. E lui Gli disse: “Onde mi conoscevi, Maestro?” 
56 Ed Egli disse: “Avanti che Filippo ti chiamasse, quando tu eri sotto l’albero, Io 
ti ho Visto”. Ora, questo lo stupì. “Come ha potuto farlo?”  
57 Ma, Filippo sapeva che, di persuadere Natanaele, che si poteva fare, perché 
lui aveva avuto un’Esperienza di essere stato con Gesù.  
58 Sapete, c’è qualcosa di particolare nello stare con Gesù, vi dà un’Esperienza. 
L’essere dove Si trova Lui, osservare la Sua Opera, allora ciò vi dà Fede. 
Quando avete un’Esperienza, ciò dà Fede. La Fede passa per la vostra 
Esperienza.  
59 Ora notando questo, ora, quando lui si avvicinò, beh, possiamo vederli 
mentre iniziarono a parlare fra di loro mentre si avvicinavano. Ed Egli iniziò a 
dirgli cosa stava accadendo, e chi era e da dove veniva, e tutto in proposito. E 
allora appena ricevette l’Esperienza… Oh, sia Benedetto il Nome del Signore! 
Quando ricevette l’Esperienza, che un miracolo di Dio era stato compiuto su di 
lui, allora poté cadere ai Suoi piedi, e dire: “Maestro, Tu sei il Figliolo del Dio 
Vivente. Tu sei il Re d’Israele”. Ma prima dovette vederlo compiuto. Poté avere 
Fede in Dio, dopo che Dio si Manifestò. Ecco come agisce Dio.  
…60 La donna di cui stava leggendo il Fratello Neville, stasera, nella Bibbia, 
stava seduta al pozzo, o prendendo la sua acqua dal pozzo. Era Samaritana. Le 
era stata insegnato che sarebbe venuto un Messia che avrebbe fatto Grandi 
Segni e Prodigi. Ne era un po’ a conoscenza. E quando calò il secchio nel pozzo, 
per prendere l’acqua, Gesù disse: “PortaMi da bere”.  
61 E lei disse: “Beh, Tu non hai niente con cui attingere. E perché chiederesti da 
bere a me, vedendo che sei… Una Samaritana, per prima cosa, noi non abbiamo 
rapporti fra noi”.  
62 E così via, la conversazione andò avanti. A poco a poco, ecco cosa avvenne, 
Egli trovò dov’era il problema di lei. Ricordate, prima lei arrivò al punto di 
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criticarLo, come Giudeo. Ma Egli disse: “Vai a prendere tuo marito e vieni qui”. 
Lei disse: “Non ho alcun marito”.  
63 Disse: “Proprio così. Ne hai cinque, e quello che hai ora non è tuo marito”.  
64 E subito, appena accadde, rimase sconcertata. Ricordate, lei aveva 
frequentato una fredda chiesa formale. Non sapeva cosa fare. Disse: “Beh, ora, 
Signore, vedo che sei profeta. che, sappiamo che quando il Messia sarà venuto, ci 
annunzierà ogni cosa”.  
65 Egli disse: “Io che ti parlo Son Desso”. Oh, che Esperienza! “Io che ti parlo 
Son Desso”.  
66 E cosa disse lei? Corse in città, con un’Esperienza di cui era stata Testimone, 
che Gesù era il Figlio del Dio Vivente. Perché? Aveva Visto Operare una Potenza 
in Lui, che aveva Compiuto un Miracolo, che le aveva detto chi era, e dov’era il 
suo peccato, e dov’era il suo problema. Quindi, lei poté correre e dire: 
“Veramente, quello è il Figlio di Dio. Venite, vedete l’Uomo che mi ha detto ciò 
ch’io ho fatto. Non è costui lo stesso Messia?”  
…67 Ora notate di nuovo. In pochi istanti… Ebbero una donna che aveva una 
perdita di sangue. Aveva pianto, e provato a fare di tutto, per guarire; non era 
riuscita a farlo. Si spinse tra la folla e toccò l’Orlo della Sua Veste, perché 
credeva. Ora cosa? “Fede viene dall’Udire, udire della Parola di Dio”.  Si spinse 
attraverso, perché la Fede viene dall’Udire. Toccò la Sua Veste. E disse: “Ciò mi 
soddisfa. L’ho Toccato”. E lei ritorna tra la folla, in cuore credendo che sarebbe 
accaduto qualcosa. Oh, se le persone oggi potessero soltanto afferrarlo, credere! 
68 E quando accadde, Gesù Si girò e disse: “Chi Mi ha Toccato?”  
69 E Pietro disse: “Tutti loro Ti stanno Toccando. Perché dici: ‘Chi Mi ha 
Toccato?’”  
70 Egli disse: “Ma Mi sono indebolito. Mi sento così debole! Virtù, Forza è uscita 
da Me. Mi sento debole”. E lui disse: “Beh, come l’hai saputo?”  
71 E guardò in giro, sulla folla. Lei pensava di essere nascosta. Si trovava là 
dietro da qualche parte, nascosta tra la folla. E quando Gesù Si girò e la guardò, 
le disse qual era il suo problema, e che era stata guarita. E poi avvenne, che lei 
cadde ai Suoi Piedi e confessò ogni cosa. Dopo che lei ebbe avuto un’Esperienza 
della Sua Grande Magnifica Potenza, di Rivelarle che aveva toccato non solo la 
Veste di Lui, ma di Colui che vive per sempre, il Dio Onnipotente. Certamente, 
lo era.  
…72 Ora, ci furono le persone il Giorno di Pentecoste, che erano codarde, e si 
trovavano nell’alto solaio. Le porte erano tutte chiuse. Avevano paura dei 
Giudei. Ma quando Dio arrivò, nella Forma dello Spirito Santo, e Battezzò 
ciascuno di quel Gruppo, con il Battesimo dello Spirito Santo e Fuoco, fu allora 
che poterono andare in strada. E quell’uomo che aveva imprecato nella Presenza 
di Gesù, qualche giorno prima, poté dire: “Uomini Giudei, e voi che abitate in 
Gerusalemme, vi sia noto questo, e ricevete le mie parole nei vostri orecchi: 
Costoro non sono ebbri, come voi stimate, poiché è la Terza ora del Giorno, ma 



 Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Esperienza con Dio 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 9 

 

quest’è quello che fu detto dal Profeta Gioele”. Certamente, dopo che lui ebbe 
avuto un’Esperienza! Prima che avesse l’Esperienza, aveva Fede per Crederlo; 
ma dopo che giunse l’Esperienza, l’Esperienza portò i Risultati . Certamente, sì.  
 

Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 
23 Ora notate, molte volte, nelle Scritture. Prendiamo la famosa vecchia scena 
d’Israele, quando si trovavano nei guai. E ci fu una guerra che scoppiò tra 
Israele e i Filistei, e Israele si era radunato sul fianco di un colle. E fu stabilita la 
battaglia, ma nessuno era in grado di andare in battaglia, perché, sull’altro 
fianco del colle, il nemico aveva un grande sfidante.  
24 E come fu allora, così è ora, che quando il popolo di Dio si accinge ad andare 
a fare qualcosa, il nemico ha sempre uno sfidante; vi sfida per quello.  
25 E questo grande gigante, quasi preistorico, stava lì con dita di quattordici 
pollici. E una lancia in mano, della misura di un subbio di tessitore. Sfidava ogni 
uomo d’Israele ad andare a combattere con lui. 
26 Ecco come agisce il nemico, quando pensa di prendere il sopravvento. Non lo 
farà mai quando vede la Fede Vittoriosa. Ma lo farà solo quando sa che vi siete 
fatti intimidire da lui.  Ecco quando la Chiesa non può muoversi, è quando lui ha 
il subbio di tessitore sopra di voi.  
27 Ma, mentre nelle schiere degli Israeliti, Saul, il grande guerriero… Se c’era 
un uomo in tutto l’esercito che era più che adatto ad essere in grado di andare a 
combattere con questo gigante, era Saul. Primo, lui era un guerriero ben 
addestrato. Conosceva tutte le manovre, come schivare le lance, e come 
abbatterli con lo scudo. E più di questo, aveva testa e spalle al di sopra di 
qualsiasi uomo nel suo esercito. Fisicamente era il più adeguato per un incontro, 
ed era un addestratore d’uomini.  
28 Ma come avvenne con Saul, in quei giorni, troviamo che esiste la stessa cosa 
oggi, fra le persone che vanno in Chiesa. Alcuni di loro che sono gli studiosi 
meglio formati, hanno pochissima Fede in Dio, a volte. Hanno la laurea in 
filosofia e in teologia, e cercano di confutarla… Oppure, cercano di allontanarsi 
dal fatto stesso di affrontare la Parola di Dio, cercano di spiegarla, in un altro 
modo. Ed è vero. Tutto il nostro sapere, tutta la nostra formazione, non ci mette 
mai nella condizione di affrontare il nemico. Ci vuole Fede in Dio, per farlo, e 
quella solamente. Ma se notate, mentre questo gigante si stava facendo questo 
gran vanto. E questo grande teologo, così come era, stava lì, ben addestrato nel 
sapere combattere, ma non aveva mai avuto un’Esperienza con Dio.  
29 E che peccato, oggi, vedere uomini e donne, che hanno vissuto nella Chiesa, 
sono stati cresciuti in questo registro dell’infanzia, e conoscono bene la Bibbia, 
pur tuttavia non sono mai stati testimoni di un’Esperienza con Dio. Ciò che ci 
serve è Ritornare a una vera Esperienza Sentita col Cuore, sapere in chi avete 
Fede. Non degli Scritti, ma il Vero e Vivente Dio il Quale Vive Ora.  
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30 E lì in mezzo a questo, molto in fondo, laggiù nei campi, Dio aveva un 
ragazzino rossastro, di nome Davide. Si occupava delle pecore di suo 
padrepadre. E mentre si occupava delle pecore, ebbe qualche Esperienza. E fu 
suo padre che lo mandò fino alle schiere, per portare ai suoi fratelli dei dolci di 
fichi e dei dolci di uvetta. E mentre si trovava lassù, vide questo enorme gigante 
che veniva fuori e si faceva questo grandissimo vanto.  
…32 Ma c’è una cosa che sapeva. Conosceva il suo Dio. È la cosa Principale. 
Sapeva a Chi aveva Creduto. E così quando il gigante lanciò la sua sfida, Davide 
sapeva un’altra cosa, cos’era Giusto e Sbagliato.  
33 A volte, noi che andiamo in Chiesa, non sembra che abbiamo quasi 
l’Intelligenza Spirituale per riconoscere la Differenza. Se ce l’abbiamo, non ci 
comportiamo diversamente.  
34 Ma lui sapeva cos’era giusto e cos’era sbagliato. Sapeva che era sbagliato che 
quel filisteo sfidasse le Schiere del Dio Vivente. Perciò disse queste parole: 
“Intendete dirmi, che lascerete stare lì quel filisteo incirconciso a sfidare le Schiere 
del Dio Vivente?” Che rimprovero per un esercito addestrato!  
35 Che rimprovero è, oggi, per qualche piccola lavandaia, forse, che non conosce 
il suo ABC, ma che può resistere di fronte a un ecclesiastico ben addestrato che 
dice che i Giorni dei Miracoli sono passati, e sfidare la parola di lui, dicendo: 
“Una volta ero paralizzata, o malata, e ora sono guarita”.  Forse lei non conosce 
tutti i dettagli della teologia, ma conosce Dio. Dopo tutto, è ciò che viene 
richiesto.  
36 E lì questo piccolo Davide rossastro, solo un giovane avvolto nel suo piccolo 
mantello di pecora, si presentò di fronte a quegli individui e li fece vergognare di 
loro stessi. E disse: “Voi state lì in piedi, l’Esercito addestrato del Dio Vivente, e 
permettete che quel filisteo sfidi le Schiere di Dio”. Disse: “Andrò a combatterlo, io 
stesso”. Oh, amo quello spirito coraggioso in Davide.  
37 E Saul cercò di istruirlo, e fargli indossare una giacca ecclesiastica, ma non gli 
andava bene. Disse: “Toglimi questa cosa, non so come dire ‘amen’ come lo dici 
tu. E non conosco neppure la tua teologia. Lasciami andare con ciò con cui ho 
avuto un’Esperienza”.  
…40 E questo piccolo tizio si tolse queste vecchie lauree, andò lì fuori, e disse: 
“Guarda qui, ecco perché sto andando. So a Chi ho Creduto”.  
41 Saul non sapeva niente in proposito, benché andasse in Chiesa ogni Sabbath. 
E forse aveva fatto tutte le cose religiose che gli altri avevano fatto, ma non 
aveva mai avuto un’Esperienza.  
42 E cosa accadde? Davide disse: “Quando mi occupavo delle pecore di mio 
padre, là fuori quando camminavo per i verdi pascoli, e vicino alle acque chete, 
venni a sapere di un Dio che Creò i Cieli e la Terra. E io ero responsabile delle 
poche pecore del mio papà. E un orso piombò e ne afferrò una, e io lo uccisi. E un 
leone piombò e afferrò un piccolo, e se ne andò, e io lo abbattei con la mia fionda. 
E quando si sollevò, lo afferrai dalla barba e lo uccisi”. Disse: “Il Dio che mi diede 
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l’orso e il leone, quanto più darà quell’incirconciso filisteo nelle mie mani”.  
Certamente, sapeva di cosa stava parlando. Aveva Fede in Dio. Aveva avuto 
un’Esperienza, di vedere cosa Dio avrebbe fatto, quindi sapeva che 
quell’Esperienza lo avrebbe portato alla Vittoria.  
43 Oh, anni dopo, quando lui divenne il Re d’Israele. È senza dubbio che 
divenne Re, per un guerriero come quello. Quando divenne Re, ebbe un’idea: 
“Fatemi Costruire la Casa del Signore”. E quando il Profeta Natan, quella sera, 
lo portò fuori e gli parlava.  
44 Il Signore apparve a Natan. Disse: “Vai a dire al Mio servitore, Davide, che so 
che lui era solo una cosetta rossastra. So che indossava un mantello di pecora. Ma 
lo portai via da quell’ovile, e lo feci Capo sul Mio popolo, e gli diedi un Nome come 
i grandi uomini su questa terra”. Come Dio vide quella sincerità di Fede per 
crederGli, fondata su un’Esperienza che Egli era il Dio Vivente.  
 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
168 Davide, con una fionda da Pastore, espresse a tutto l’esercito israelita, la 
Fede che aveva nel loro Dio. Ora, all’altro lato, c’era Golia, e costui stava là a 
fare le sue vanterie. Molte volte più grande di Davide, aveva delle dita lunghe 
quattordici pollici. Ed era un colosso, grande uomo, il gigante filisteo. E qui c’era 
Davide, il più piccolo, egli era anche troppo piccolo per essere nell’esercito; era 
troppo una mezza cartuccia, non sapevano che farsene di lui. Perciò, i suoi 
fratelli erano là nell’esercito. E, quindi, Golia stava facendo le sue vanterie.  
169 Ma Davide, ora ricordate, a Davide era stato Rivelato. Egli pensava: “Ecco 
le schiere dell’Iddio vivente, che stanno sulla loro propria terra, e là c’è un filisteo 
incirconciso che si vanta”. Stasera, lo chiameremo “cancro”,  lo chiameremo 
“paralitico”.   
170 Beh, Davide non poteva competere con lui neanche un po’, con nessun tipo 
di arma; non poteva competere. Le spalle di quell’uomo erano forse dieci dodici 
piedi in larghezza; probabilmente in piedi era alto quattordici, quindici piedi. 
Una lancia come un subbio di tessitore, forse lunga venti piedi, la lama di sopra 
forse larga quattro piedi.  
171 E un piccolo Davide che sta là con un piccolo pezzo di cuoio, pelle di capra o 
pelle di pecora con due pezzi di laccetti attaccati a esso. A lui però, fu Rivelato! 
La Rivelazione lo Colpì! Amen! Egli disse: “L’Iddio che mi ha liberato dalle 
zampe dell’orso, che mi ha liberato dalle zampe del leone, quanto più mi darà in 
mano quel filisteo incirconciso!”  
172 I suoi fratelli, molto più capaci di lui nel farlo. Saul superava con la testa e 
con le spalle il suo esercito. Ma, vedete, questo non fu loro Rivelato. Amen. 
Eccolo: essi credevano che poteva essere fatto, credevano che Dio poteva farlo, 
però non fu loro Rivelato; fu Rivelato a Davide. Ora, Ecco proprio là, la 
differenza. Se ti è assolutamente Rivelato che Dio ti Guarirà, tu lo sarai. [Parte 
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vuota sul nastro—Ed.] Lo sarai. Non m’importa ciò che non va in voi, quale 
probabilità, può essere peggiore di Davide e Golia. Ma se ti è Rivelato!  
173 E notate, quando fu Rivelato, Davide divenne senza paura. Disse: “Oggi, ti 
taglierò la testa!” Amen. Questo è il nostro Dio. Per Grazia, in quel momento 
cruciale in cui le decisioni dovettero essere prese, quel medesimo Dio che in quel 
giorno cagionò la Grazia, e lasciò cadere quel Seme della Fede nel cuore di quel 
ragazzino dall’aspetto ingobbito, che era nel suo cuore; quello stesso Dio, in 
questo momento cruciale, potrebbe far uscire questa donna da quella sedia a 
rotelle; quell’uomo; questa donna qui; il bambino; il…? …Quel Piccolo 
Granello di Fede vi è Rivelato, allora, non m’importa quanto tempo occorre.  
174 Ora notate il gigante, dall’altro lato, non ci credeva; né lo crederà il cancro. 
Lui rideva, disse: “Sono io un cane? Voi mandate quel fanciullo qui a 
combattermi?” Disse: “Ti solleverò, sulla punta della mia lancia, e farò mangiare 
la tua carne agli uccelli”. Beh, egli aveva tutto il… Tutto, ogni cosa a suo favore.  
175 Ma, vedete, questo non impressionò affatto Davide. Perché? A lui fu 
Rivelato. Aveva Fede in quello che stava facendo. Sapeva che lo avrebbe fatto. E 
lo fece, è perché ciò gli era stato Rivelato e sapeva dove stava.  
…178 Ora, alcuni di loro dissero: “So che sei una nullità”. Suo fratello disse: “Tu 
sei venuto quassù per vedere la battaglia. Ora, ritornatene là dov’erano quelle 
pecore”.  
179 Egli disse: “Fatemi parlare a Saul, il generale”. Capite?  
180 E Saul disse: “Ora figliolo, io ammiro il tuo coraggio, ma, vedi, tu non sei che 
un ragazzo. E lui è un guerriero fin dalla giovinezza, non puoi competere con lui”.  
181 Egli disse: “Io badavo alle pecore di mio padre,…” Lui poteva basarla su 
qualcosa! Amen. Oh, fratello! E l’Iddio che ha salvato la tua anima, non può 
guarire il tuo corpo? È proprio la stessa cosa, ti Rivela, Egli è il tuo Guaritore, 
com’era il tuo Salvatore. Capite? Ma prima deve essere Rivelato, questa è la 
differenza. Egli aveva qualcosa su cui basare la sua Fede.  
182 Dissero: “Ora, questo non è mai accaduto prima”.  
183 Ma disse: “Lo stesso Dio che mi liberò dalle zampe del leone, mi libererà da 
quel filisteo incirconciso”. “Come fai a saperlo, Davide?” “Lo Credo”. “Perché?” 
“Ciò mi è stato Rivelato”. Ed egli disse…  
184 Egli sapeva di che cosa parlava. Perché, quando il gigante disse: “Di te 
nutrirò gli uccelli”;  egli disse, “Io ti taglierò la testa”. Ecco la differenza, vedete. E 
lui lo fece!  
 

FEDE IN AZIONE NELLA CHIESA 
MESSAGGIO E AZIONE 

ESPERIENZA ACCOMPAGNA LA FEDE 
ESEMPIO DI UCCELLI IN GABBIA 
ESEMPIO DEL FUOCO DIPINTO 
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NON SI PUO' PREDICARE SE NON SI HA 
L'ESPERIENZA DI FEDE CON DIO 

INCONTRO CON DIO - GRANDE FEDE 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 

18 Ora se le persone mettessero… se la Chiesa mettesse più Fede in Azione, voi 
vedreste più cose succedere nella Chiesa. Il Pastore può stare la domenica 
mattina. Può trattenersi la domenica pomeriggio o non importa quando, e 
Predicare Energicamente sulla Fede, un Potente Messaggio, ma se i membri non 
prendono quel Messaggio e lo mettono in Opera, esso si ritirerà e gli uccelli del 
cielo lo raccoglieranno. Comprendete? Allora prendilo e mettilo in Azione. Dio 
vuole che tu lo faccia. Ebbene, Fede…. sempre un Esperienza accompagna la 
Fede. E come potrebbe essere stasera? Se dicessi a te donna li, che hai dei 
canarini ed altri piccoli animali domestici che tu ami, che bene ti farebbe dargli 
tutte quelle vitamine che puoi, nei semi, per fare forti e grandi le ossa …belle ali 
e così via, se tu lo tieni sempre nella gabbia. Non c’è bisogno di dargli tutte 
quelle vitamine, se tu lo terrai in gabbia. Non ha bisogno di vitamine per avere 
forti ali, perché non avrà mai una possibilità di usarle. 
19 Che bene fa Predicare una Bibbia, di un Dio che Guarisce , o di un Dio che ha 
Potenza, e dire alle persone che il tempo dei Miracoli è passato? Che bene fa 
mandare ministri nei seminari e università, eccetera, ed imparare tutte queste 
cose differenti, se poi dicono alle persone che sono cose passate e non è più così? 
E’ esattamente come prendere un uomo congelato a morte, e dire, “Ecco qui un 
bel quadro con un grande fuoco dipinto.” L’uomo non può riscaldarsi con il fuoco 
dipinto . Egli sta gelando e ha bisogno di essere riscaldato. Ebbene un uomo che 
confida in Dio non può essere soddisfatto finché non succede qualche cosa. E’ un 
Esperienza. E quell’Esperienza farà scaturire una Grande Fede. Tu non saprai 
mai cosa è. Tu non puoi Confidare in un Dio che non hai mai Incontrato. 
 

ESEMPIO DI DAVID - ESPERIENZA 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 

20 Per esempio, una volta, nella Bibbia, Israele fu chiamato fuori in guerra 
contro i Filistei, loro stavano sopra una collina , Israele si radunò in una valle 
dall’altra parte. E chiaramente, proprio come il diavolo, quando egli pensa che 
è riuscito ad ingannarti, egli avrà una porta aperta. Loro avevano un grande e 
grosso gigante preistorico, lassù, di nome Golia. Le sue dita erano lunghe 
quattordici pollici (35,56 cm). Aveva una lancia come un ago di tessitore, forse, 
lunga da qui agli scalini. Egli fece una proposta al popolo - di Israele. Disse 
(come è scaltro il peccato!), Egli disse: non facciamo un massacro, non c’è 
bisogno che ci massacriamo tutti quanti in questa guerra. Vi scegliete un uomo e 
lo mandate quassù a combattere contro di me. E se io lo batto, voi servirete noi. 
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E se egli batte me, allora noi serviremo voi. Ora, quello è il modo di operare del 
diavolo quando pensa di avere il sopravento. 
21 Se c'era un uomo in tutto l’esercito di Israele che era capace di lottare contro 
questo gigante, era Saul. Era dalle spalle alla testa più alto della sua intera 
armata. Era un guerriero sin dalla sua infanzia. Sapeva maneggiare uno scudo, 
una lancia e come riuscire a togliere la spada di mano all’avversario. Egli era un 
uomo istruito perché egli era un vescovo, sapeva come insegnare tutta la 
teologia. Ma il suo problema era, che non ebbe mai avuto un Esperienza con Dio. 
Questo grande gigante ogni giorno usciva per fare le sue smargiassate. Ma un 
giorno si vantò una volta di troppo. C’era un tipo dai cappelli rossicci, le spalle 
cadenti e i capelli che gli scendevano sugli occhi, venne al campo per visitare i 
suoi fratelli. Aveva alcune focacce di uva passa, ed altro, suo padre lo aveva 
mandato lassù dai suoi fratelli. Il suo nome era Davide. egli era un pastorello. 
Quando udì uscire quel gigante e dire, “cosa vorresti fare tu ragazzo?” Lo disse al 
tempo inopportuno. Andò alle orecchie di qualcuno che aveva conosciuto Dio. 
Egli disse: "tu intendi dirmi che le armate dell’Iddio Vivente stanno qui e 
permettono all'armata di quel Filisteo incirconciso di sfidarci?" 
22 Io mi chiedo oggi, come può essere, che l’incirconciso possa alzarsi e stare nel 
mezzo di un giorno, quando Gesù Cristo ha Manifestato se stesso sulla terra con 
la Bibbia Aperta. Mi volete dire che questo mondo incirconciso, con tutte queste 
teologie, culture e così via, che dovrei stare tranquillo, quando il mio Dio vive? E 
sfidare la Santa Parola di Dio? Mai ! Se io dovessi sprofondare sulla mia strada, 
io prenderei Dio e starei sulla sua Parola. Perché? Questi ministri faranno la 
stessa cosa. Perché? Per lo stesso motivo Davide disse quello che fece. Lasciateli 
chiamare Santi Rotolanti. Lasciateli chiamare come essi desiderano. Loro sanno 
di cosa stanno parlando. “Oh ! “Voi dite, “Ma costui è un arcivescovo.” Egli 
potrebbe essere un papa, ma ciò non fa nessuna differenza. Davide non aveva 
nessun addestramento che… come Saul lo ebbe, egli era solamente una 
mezzacartuccia. Ma egli era… 
…Ed eccolo là guardando su, verso i suoi fratelli e agli altri, dire, "Intendete voi 
lasciare che quel filisteo incirconciso sfidi le armate dell’Iddio Vivente?" Disse: 
"Lo combatterò io". Oh, quello era coraggio. Dio dacci di più di questi Davide, 
oggi. E' quello che abbiamo bisogno. 
23 Da parte di chi parlava Davide? I suoi fratelli dissero, “Oh, sappiamo che vuoi 
essere cattivo. Sappiamo che sei venuto quassù con quella cattiveria nella tua voce, 
così ti rimanderemo a casa.” Così giunse a Saul. Così Saul lo chiamò e volle 
conoscere chi era questo sbarbatello. E loro lo portarono su alla presenza di 
Saul, e Saul disse: “tu non puoi battere quell’uomo”, disse: “tu non sei niente altro 
che un ragazzo. Ed egli è un guerriero sin dalla sua gioventù.” Ed egli disse... 
Desidero che notiate cosa disse Davide. Saul disse: “aspetta un minuto. Se vuoi 
andare, io ti preparerò”. Così egli prese il suo scudo e lo diede a Davide e mise la 
sua armatura su Davide. Potete immaginare a cosa sembrava il suo elmetto… 
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Quella grossa testa di Saul e quel cappello appoggiato sulle orecchie di Davide. 
Le spalle circa così larghe e lo scudo dell’armatura circa così largo. Per quale 
motivo quel povero piccolo ragazzo non poteva indossarla? Questo è come 
mettere una laurea di dottorato su un uomo di Dio. 
24 E Saul scopri che la sua veste teologale non si adattava ad un uomo di Dio. 
Egli disse. Toglietemi di dosso questa cosa. Non ne so niente di queste cose. 
“Come alzarmi e ripetere, questo così chiamato, credo degli apostoli e dire Ahhh-
men.” Perché egli non conosceva niente riguardo a quello. Egli disse: “ebbene, 
lasciatemi andare con qualcosa di cui io so di cosa sto parlando.” Dio sa che è ciò 
di cui abbiamo bisogno questa sera: sono uomini nell’armata di Dio che sanno 
quello che dicono. Non se loro hanno un dottorato od altro; E’ probabile che 
loro non sappiano nemmeno l’A.B.C. Ma loro conoscono Cristo. Quella è la cosa 
principale. Davide disse. “Io ho avuto un'Esperienza. Ho avuto un'Esperienza con 
questa Potenza della quale io sto parlando. Un giorno ero fuori, laggiù, in fondo al 
deserto, pascolando il gregge delle pecore di mio padre, un orso si fermò e ne 
afferrò una, io presi la mia fionda e lo uccisi, quindi tolsi la pecora dalla sua 
bocca." E disse: “Un leone entrò e ne prese una, e io lo abbattei, lui si rialzò 
contro di me e io… lo uccisi." Ebbene, “egli disse : L’Iddio che li consegnò nelle 
mie mani, non vorrà Egli molto più consegnarmi quell’incirconciso filisteo che 
sfida le armate del Iddio Vivente?" 
25 Se Dio ti ha liberato dal peccato, quanto più Egli desidera liberarti dalle tue 
malattie. Egli è capace di prendere e cambiare la tua natura e fare di te una 
nuova persona. Perché dovresti temere la malattia? E se Egli può salvare la tua 
anima e cambiare la tua natura, i tuoi motivi, cambiare le tue idee, quanto più 
può egli cambiare le tue infermità in salute e mettere le cose di nuovo al posto 
giusto, dove esse appartengono. E' proprio così semplice che ci passiamo sopra. 
Ecco... E naturalmente egli disse: "Io ammiro il tuo coraggio, figliuolo, ma è la 
tua stessa morte." Così egli prese la sua Piccola Fionda e Cinque Pietre. Ne mise 
una, e Golia si beffò di lui. Desidero che osserviate. Egli aveva Cinque Pietre. E 
voi ragazzi sapete quel che è una vecchia fionda, un pezzo di cuoio e... Noi 
eravamo capaci con essa di buttar giù un.. snake doctor dal recinto molto 
facilmente. E poi noi avevamo... Queste sono Cinque Dita, Cinque Pietre; F-a-i-
t-h in J-e-s-u-s. (Fede in Gesù). Eccolo che viene. Il gigante è caduto. Egli ebbe la 
Vittoria.  Per quale motivo? Poiché egli ebbe avuto un Esperienza e sapeva che 
Dio poteva Salvarlo. 
 

ESEMPIO DI ESPERIENZA DI ABRAAMO 
NECESSITA' DI ESPERIENZA-CHIAMATA 

ESPERIENZA ACCOMPAGNA LA FEDE 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 
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26 Un uomo non è idoneo per stare dietro la piattaforma… O piuttosto al 
Pulpito, finché egli non abbia Incontrato Dio e avuto un Esperienza. Nessuna 
persona ha diritto di chiamarsi Cristiano, finché prima non abbia avuto un 
Esperienza con Dio. Proprio così. Fu Abramo, dopo... Egli era un semplice uomo 
comune che venne giù dalla città di Ur e dimorò in Shinar. Ed egli era solamente 
un semplice Credente. Ma un giorno Dio lo Incontrò, e gli Parlò. E Abramo ebbe 
un Esperienza. E Abramo dopo quella Esperienza poté dire a Sara: “Vai a 
comprare i pannolini e prepara tutte le spille da balia, avremo un bambino, non mi 
importa quanto sei vecchia.” Perché? Prima ebbe l’Esperienza di parlare faccia a 
faccia con Dio. Egli poteva chiamare quelle cose che non erano come se fossero, - 
dopo che lui aveva Incontrato Dio ed aveva avuto un Esperienza... non prima, 
ma dopo. Questa è la questione con le persone stasera, in queste grandi città e 
tutte le città del mondo, è perché loro rifiutano di ricevere lo Spirito Santo. 
27 Voi Metodisti, e voi Battisti, e voi Presbiteriani, e Cattolici, siete esseri umani 
per i quali Cristo è morto. Voi avete il Diritto di avere queste Benedizioni, tanto 
quanto i Pentecostali. Ma l'unica cosa è, che voi metterete il vostro nome su un 
libro di chiesa, invece di stare là, finché Dio vi abbia cambiato tramite 
un'Esperienza con il Battesimo dello Spirito Santo. Ci vuole un'Esperienza per 
accompagnare la Fede. Tu sai dove ti trovi. Perché, Davide sapeva di cosa stava 
parlando. Lui aveva Incontrato Dio. Abramo sapeva quello del quale lui stava 
parlando, perché lui aveva Incontrato Dio. Per venticinque anni lui resistette, 
perché lui prestò Fede al Dio che aveva Incontrato e che tolse da lui tutte le 
ombre di dubbio. E aspettò venticinque anni finché quel bambino nacque. 
Perché? Lui aveva un Esperienza avendo Incontrato Dio. 
 

ESEMPIO DI MOSE' - ESPERIENZA 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 

28 Ora, fu Mosè che fu allevato in tutta la teologia che l’Egitto poté offrirgli. Lui 
era così intelligente tanto che poté insegnare la scienza ai padroni dell'Egitto. E 
lui sapeva che era nato Ebreo. Lui sapeva che nacque Liberatore. Ma guardate 
che confusione fece, quando lui tentò nel suo intimo prima che avesse avuto 
un'Esperienza. Lui aveva tutta l'istruzione, era a conoscenza che era il 
Liberatore. Ma vedete, lui non aveva mai avuto ancora alcuna Esperienza. Ma, 
oh, fratello, quando lui Incontrò Dio. Là in quel Cespuglio Ardente, in seguito 
lui seppe chi era; Lui seppe in Chi aveva Creduto... Come la Fede, incontrando 
Dio, cambierà un uomo. Vi farà fare cose che sembrano così pazze per il mondo. 
Vi farà agire diversamente, e non vi curerete affatto di quello che qualcun altro 
possa dire, finché sapete… Ciò di cui state parlando. 
29 Mosè, fugge dall'Egitto, ma dopo quaranta anni nel deserto, cinque minuti 
nella presenza di quel Cespuglio, il mattino seguente, lo vediamo che scende giù 
in Egitto, sua moglie seduta a cavalcioni su di un mulo, con un bimbo sulle 
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anche… “Dove vai, Mosè?” “sto andando giù in Egitto per invaderlo.” 
L’invasione di uomo. La cosa fu, che egli lo fece. Perché? Lui aveva avuto 
un’Esperienza come guerriero e giovane uomo. Lui scappa dalla presenza di 
Faraone senza un’Esperienza. Ma con un’Esperienza, lui andò alla sua presenza 
e gli disse: “io percuoterò questa terra con piaghe, a meno che tu non lasci andare 
questo popolo.” Lui non aveva paura. Perché? Aveva incontrato Dio faccia a 
faccia. Fratello, sorella c'è un luogo segreto in cui ogni credente dovrebbe 
andare, in fondo al deserto, là su quelle sacre sabbie. Oh, nessun dottore di 
teologia, nessun studioso di Greco o Ebraico nessuna scuola o seminario... Loro 
possono travisarvi tutto in questo genere di cose, ma se tu mai incontrassi Dio su 
quelle sacre sabbie, satana non può mettere i suoi sporchi piedi su quelle sabbie. 
Tu sai che hai Incontrato Dio. Qualche cosa di reale... Cosa era? Tu stesso hai 
parlato con Dio. Hai avuto un’Esperienza. 
30 Nessun uomo ha il diritto di andare al pulpito per predicare il vangelo, a 
meno che non abbia avuto un Esperienza dietro il deserto. Nessun uomo, 
nessuna persona ha diritto di chiamarsi Cristiano finché non abbia avuto un 
Esperienza dietro il deserto. Ancora è il dietro del deserto; noi lo chiamiamo 
"Stanza Superiore", ma è anche il dietro del deserto. È dove Incontri Dio. Oh, 
come è ridicolo stasera portare persone nella chiesa, solo tramite il battesimo in 
acqua e mettendo il loro nome sul libro. Oh, noi abbiamo bisogno di un risveglio 
alla San Paolo, tipo; “vecchia maniera” - e la Bibbia dello Spirito Santo 
esattamente di nuovo nella chiesa, ed un vero raduno alla vecchia maniera, 
un’Esperienza. Dopo che avete avuto un’Esperienza, allora sapete quello di cui 
state parlando. E’ quando avete ottenuto la Fede. Essi potrebbero giustificarsi 
dicendo, "Bene ora, non è necessario essere un metodista; non è necessario essere 
Pentecostale.” Potrebbero convincervi con i loro discorsi, ma quando vieni ad un 
luogo verso quel Punto Sacro dove Incontri Dio, fratello, satana non può mettere 
i suoi sporchi piedi in quel luogo, tu sai che lì hai parlato con Qualcuno. Tu sai 
che qualche cosa è successo. Sì, signori. Tu eri là. Tu conosci tutto a riguardo. 
Da ora in poi tu puoi andare e comportarti come un vero Cristiano. 
31 Oh, il modo di comportarsi oggi, delle persone che si chiamano Cristiani... 
non mi meraviglio se le nostre povere donne si dipingono le loro facce, e tagliano 
i loro capelli, indossano piccoli pantaloncini e così via. È perché loro non sono 
riusciti ad andare in quel luogo lassù, in quelle sacre sabbie. proprio così. Non 
c'è da stupirsi se i nostri uomini lo permettono, e fumano sigarette, e cose del 
genere. Loro hanno fallito nel trovare quel sacro luogo lassù dove Dio e l’uomo 
si incontrano insieme. Proprio così ... Questo è ciò del quale noi abbiamo bisogno 
stasera. Miei cari amici. Voi lo sapete. È una disgrazia, che Dio, nei giorni in cui 
stiamo vivendo, non può mandare un Risveglio, per questo motivo; Egli non ha 
niente per costruirci su, amici. Sì… Ma Lui... 
32 Ora io sono felice di questo; "Queste pietre sono capaci di... Dio è capace da 
queste pietre di suscitare figli ad Abramo." C'è ne sono ancora alcuni rimasti, qua 
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e la, in un negozio o giù nelle fabbriche e così via, che ancora amano Dio. Egli ha 
avuto sempre un rimanente di persone; Egli ne ha stasera, che credono in Lui 
senza riguardare a quello che chiunque altro possa dire credono che è la Verità. 
Un’Esperienza, conoscono Dio, conoscono la Sua Potenza, Lo amano. Oh, dopo 
che hai avuto un'Esperienza con Dio, che persona diversa Egli ti fa essere. Ti fa 
sapere dove stai. Nemmeno la morte può separarti da Lui.  No, disse Davide, 
"Quand'anche camminassi nella valle dell'ombra della morte, io non temerei alcun 
male, perché tu sei con me; Sia il nostro comportamento corretto." 
 

ESEMPIO DELL'UOMO SCHIAVO 
DI COLORE FIGLIO DI RE 

Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 
33 Qualche tempo fa, giù nel Sud, vendevano persone di colore come schiavi, 
quando loro portarono qui gli africani ai Verri (Bo ars) e li vendevano per 
schiavi. E li compravano in mercati come voi fate con le macchine usate. Esseri 
umani. E i mediatori venivano e li compravano e li vendevano. Un giorno, un 
mediatore venne ad una certa piantagione per comprare degli schiavi. E il 
proprietario disse: "io ho alcuni schiavi da vendere." Egli disse: "Bene, mi 
permetta di esaminarli." E lui osservò gli schiavi; loro erano lontani da mamma e 
papà, il bambino e il maritino non sarebbero mai più ritornati indietro di nuovo. 
Loro erano schiavi, e sarebbero morti qui in una terra straniera. Molte volte 
erano tristi, e piangenti, e tutti turbati perché non avrebbero mai più visto di 
nuovo i loro amati. Quindi là… Loro li avrebbero frustati per farli lavorare. 
34 Avvenne loro di osservare un giovane, essi non dovevano frustarlo. La sua 
testa era dritta, il suo petto all’infuori, egli pensò che era adatto ai lavori 
portuali. Questo acquirente di schiavi disse: “Gradirei comprare quello schiavo.” 
Ma il proprietario rispose, “non è in vendita” - Disse: - “perché non è in 
vendita?” domandò, “E’ il capo di tutti loro?”  “No è solamente uno schiavo” - 
Bene, - “forse lo alimenta meglio di quanto alimenta gli altri schiavi?” rispose, 
“No, mangia nella galea con tutti gli altri.” “Bene”,  disse: “cos’è che lo fa molto 
diverso dal resto degli altri?” Lui disse: “io me lo chiesi molto tempo fa, finché lo 
scoprii. Il papà di quel ragazzo, là, nella sua terra natia, è il re della tribù. Sebbene 
lui è un alieno ed in un paese lontano, lui sa che è figlio di un re, e come tale si 
comporta.” 
35 Oh, sebbene noi siamo criticati e chiamati pazzi, ugualmente noi siamo figli e 
figlie del Re. Noi siamo estranei, però noi sappiamo che "nostro Padre è ricco, 
con case e terre. Lui ha la ricchezza del mondo nelle sue mani.” Noi siamo i figli di 
un Re. Conduciamoci come tali. Ravvediamoci. Affrontiamo il nemico e lui 
sappia che Dio è nostro Padre. Lui è il Re. Sebbene noi siamo in un mondo, di 
usanze e culture e teologia; questo non ha niente a che fare. Spingi in fuori il tuo 
torace. Cammina avanti. Credi in Dio. Certamente avrai un’Esperienza quando 
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sei nato in quella famiglia Reale. Dopo che avrete avuto quell’Esperienza, vi 
comporterete in quel modo. Certamente… 
 

ESEMPIO DI FILIPPO - ESPERIENZA 
GESU' MANIFESTO LA FEDE-POTENZA 

Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 
…35 Vedete, Filippo, una volta quando lui andò su a trovare Natanaele era... 
Lui poté andare e dire a Natanaele, dopo che lui aveva sentito Gesù dire, il “Tuo 
nome è Simone. Ed il nome di Tuo Padre è Jona.” Dopo che lui aveva avuto 
quell’Esperienza, potè andare a dire a Filippo, o Natanaele quali grandi cose lui 
vide fare da Gesù. - Prima? - Dopo che lui ebbe visto, - dopo che lui ebbe visto 
Gesù farlo. 
36 Questi Apostoli qui... - E prima che Gesù dicesse loro di avere Fede in Dio, e 
trasportare montagne, Egli mostrò loro che Lui poteva farlo. Egli maledì 
l’albero e poi permise loro di vederlo appassire. Vedete, dopo che ebbero visto 
l’albero appassire, allora Lui disse: “Abbiate Fede in Dio”. Dopo che Egli ebbe 
fatto qualche cosa, dopo che Lui provò chi Egli fosse. E quando Natanaele, sulla 
strada di ritorno verso casa, stava discutendo con Filippo, e dicendo, che nulla di 
buono potrebbe uscire da Nazareth. Ma quando venne su nella presenza di 
Gesù, Gesù disse: “Ecco un israelita, in cui non c’ è frode”, lui rispose: “Rabbi, 
quando mi hai conosciuto?” Lui disse: “Prima che Filippo ti chiamasse, quando 
eri sotto l'albero, Io ti vidi.” Fu dopo che Gesù Gli disse quello, che egli asserì, 
“Tu sei il Figlio di Dio. Tu sei il Re d'Israele." Dopo che aveva avuto l’Esperienza 
di vederLo, allora seppe che Lui era il Figlio di Dio. Gesù Disse: "Perché Io ti ho 
detto, che ti vidi sotto l'albero, Mi credi?" 
 

ESEMPIO DELLA SAMARITANA - ESPERIENZA 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 

37 Fu la donna che stava discutendo con Gesù sulla sua religione e la religione di 
Lui, sedendo al pozzo…Tu dici: “Tu sei più grande di nostro padre, Giacobbe? 
Perché Tu sei un Giudeo. C’è segregazione in questa terra. Tu non dovresti parlare 
con me. E voi dite: il popolo dovrebbe adorare a Gerusalemme e noi diciamo: su 
questa montagna,” - Vedete? - Lei stava discutendo animatamente con Lui sulla 
sua religione. Lei volle tenere un piccolo dibattito con Lui. Non si rese conto di 
chi realmente Lui fosse, fino a che Lui disse: “Và a prendere tuo marito e vieni 
qua.” Lei disse: “io non ho marito.” Lui disse: “tu dici la verità. Ne hai avuti 
cinque. E quello col quale stai vivendo ora, non è tuo marito.” “Tu hai detto 
giusto”. Fu dopo che Egli disse ciò, che la donna lasciò il secchio d’acqua e corse 
in città, e lei disse: “Venite a vedere un Uomo Che mi ha detto quello che io ho 
fatto." - Non è questo il Messia? “Dopo che Lui glielo disse." Allora Lei non volle 
disputare più con Lui. Dopo che Lui si era fatto riconoscere... 
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ESEMPIO DEL FLUSSO DI SANGUE - ESPERIENZA 

Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 
38 Fu dopo che la donna col flusso di sangue ebbe toccato la Sua veste e andò a 
sedersi, credendo nel suo cuore, che lei aveva la Fede per la sua guarigione. E fu 
dopo, che Gesù si girò e disse: "Chi mi ha toccato?" Nessuno parlò. E Lui guardò 
fuori nell’uditorio e disse alla piccola donna quale era il suo guaio, e che lei era 
guarita. Fu dopo di ciò, che ognuno cominciò a toccare la Sua veste, perché 
anche loro volevano esaminare la loro Fede. Il mondo vuole vedere qualche cosa 
di vero. Io ho fame per cose vere. Io ho fame di vedere una chiesa che prenda la 
sua posizione in questi ultimi giorni. Io ho fame di sentire alla buona vecchia 
maniera, il Corpo Pentecostale di Cristo sorgere nella Potenza dello Spirito 
Santo, chiamando giusto il giusto, e sbagliato l’errato. Il mio cuore brama 
vederlo. Il piccolo rimanente che sta aspettando, non sta aspettando di vedere 
quanto grandi possiamo fare le nostre denominazioni; non stanno aspettando di 
vedere come noi possiamo vestire bene o come noi possiamo costruire una 
grande chiesa; loro stanno aspettando di vederci Manifestare la Vita del Signore 
Gesù Cristo in amore ed in Potenza. 
 

GIOVANNI 3 - VEDERE ED ENTRARE - NUOVA NASCITA 
COMPRENDERE ED ENTRARE 

LA NECESSITA' DELL'ESPERIENZA DELLA NUOVA NASCITA 
ESPERIENZA CON LA COLONNA DI FUOCO 

LA DINAMICA NECESSARIA PER RESURREZIONE E RAPIMENTO  
SUGGELLAMENTO 

ESEPERIENZA SPIRITUALE CONTRO ESPERINZE IBRIDE  

Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 

21 Gesù disse, in San Giovanni al Capitolo 3: “Che se alcuno non è Nato di 
Nuovo, non può Comprendere il Regno di Dio”.  Ora, quella è la citazione 
dall’originale. Nella King James, dice: “Non può Vedere”.  Ma la Parola non 
significa “Vedere”, come si guarda con gli occhi. Significa Comprendere. In ogni 
caso, non si può Vedere il Regno. Si deve Comprenderlo. E Gesù disse: “Che se 
alcuno non è Nato di Nuovo, prima, lui… Non può comprendere il Regno di Dio”.  
22 Ci conviene avere un’Esperienza prima che la Fede possa mai compiere 
tanto. Quindi, le persone devono essere prima Salvate. Per PRIMO, vengono a 
Dio e hanno un’Esperienza di Salvezza, prima che si accostino a Dio per la loro 
Guarigione. Deve… Essa realizzerà Prodigi, se soltanto potete Crederlo.  

 
Perché io sono contro la religione organizzata, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-

11-1962 
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230 Perciò, nessun uomo ha alcun diritto di Predicare l’Evangelo a meno che 
non sia stato, come Mosè, su quelle Sabbie Sacre dove lui e Dio stettero tanto 
tempo fa, fino a quando un uomo non è Nato di Nuovo e non sta lì Faccia a 
Faccia con Dio, e sa. Non c’è infedele, non c’è psicologia, non c’è spiegazione, 
non c’è studioso al mondo che può portarLo via da te. Tu eri là quando è 
successo! Sissignore. Tu sai che cosa ha avuto luogo. 
231 Poi voi dite: “Io ho avuto quel genere di esperienza, e ho uno spirito su di 
me”. E se rinnega la Parola in alcun modo, voi avete lo spirito sbagliato. Dite: 
“Io non posso approvare questa roba Così. Lo so, ma la nostra chiesa…” Uh-uh, 
c’è uno spirito sbagliato. Ecco il vostro marchio di identificazione. Caino, tu sei 
marchiato. Sissignore. 
232 Eva dubitò solo una piccola Parola; non tutto ciò che Dio disse, appena una 
piccola Parola, e questo causò ogni pena e dolore, e morte, e peccato, e battaglie, 
e tutto il resto, ogni tomba, ogni ambulanza che abbia mai suonato, ogni 
ospedale che fu costruito per i malati. Un suo piccolo dubbio di una piccola 
Parola di Dio, causò tutto questo. E lei fu espulsa, quando questo non sarebbe 
mai dovuto accadere. Come potete entrare, dubitando una Parola di Essa? Dite: 
“Io so che Essa dice Così, ma Essa…” Significa proprio Così! 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, e adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete diritto 
alla Cena del Signore, ne alcuna Comunione, Lavaggio dei piedi, ne niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
254 Nessuno ha Diritto di Predicare a meno che uno, come Mosè, non Lo 
incontri laggiù su quel Suolo Sacro, quella Colonna di Fuoco che sta la sospesa, 
dove egli sa dove si trova. Capite? 
255 Notate come, come procediamo. Dopo il Battesimo di Fuoco del mondo, tutti 
i germi sono finiti, lo rende quindi un posto adatto perché il Cielo dimori qui 
sulla terra. 

 
Ascoltatelo! 13-03-1960 

32 …E la Chiesa dovrà avere lo Stesso Spirito, fare le Stesse cose che fece Gesù, 
altrimenti non andrà mai nel Rapimento… 
 

Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
52 Ora fra un po’ diremo e mostreremo, che solo quelli che sono Ripieni di 
Spirito Santo entrano in quel Rapimento. “Poiché il resto dei morti non visse per 
lo Spazio di Mille Anni”.  È Giusto. Solo persone Ripiene di Spirito Santo furono 
tutto ciò che andò nel Rapimento. Ora, Dio diede lo Spirito Santo… 
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Domande e Risposte, Agosto 1964 A.M, Jeffersonville, Indiana, Usa 
22a (257) CARO FRATELLO BRANHAM: CREDI CHE I SEGNI 
DOVREBBERO SEGUIRE TUTTI COLORO CHE HANNO LO SPIRIT O 
SANTO? Gesù l’ha detto in Marco 16. SE È COSÌ, CHE NE È DELLE 
PERSONE CHE CREDONO IL MESSAGGIO CON TUTTO CIÒ CHE È IN 
LORO. BENCHÉ NON ABBIANO QUESTI SEGNI? SONO ESSI 
INCREDULI OPPURE HANNO BISOGNO DELLO SPIRITO SANTO?  SE È 
COSÌ PER FAVORE, DACCI DELLE ISTRUZIONI OGGI SU COM E 
RICEVERE LO SPIRITO SANTO. NOI CREDIAMO CHE TU SEI IL 
PORTAVOCE DI DIO PER IL NOSTRO TEMPO. UN TUO FRATEL LO. 
216 Grazie, fratello mio, per considerarmi come tuo fratello, e penso che questa 
sia una domanda davvero buona. Amici, sì, è un po’ trascurata... Mi piacerebbe 
trattarla un po’ più a lungo se potessi. Vedete? Sì è trascurata. Guardate, alcuni 
di voi... Vedete? Quando – Tu non puoi ricevere il Battesimo dello Spirito Santo 
senza avere un’Esperienza quando avviene... Ora, se credi ogni Minima Parte 
della Parola, dici… (Se) dici di Credere ogni Minima Parte di Essa, allora la 
Parola sta lì aspettando che lo Spirito Santo la metta all’Opera; ma occorre 
l’Accensione della Candela. 
217 Qui c’è la Candela con lo Stoppino e col Sego (o Cera) e tutto ciò che deve 
esserci nella Candela; ma finché il fuoco non viene sopra, non si accenderà 
nessuna Luce. Non importa quanto sia Perfetta la Candela e in che modo 
Perfetto essa Brucerà, ecc., essa deve essere Accesa, e poi Arde. E quando 
credete e siete Preparati nelle Istruzioni di quello che è lo Spirito Santo: Amore, 
Gioia, Pace, Longanimità, Bontà - i Frutti che Egli produce, finché lo Spirito 
Santo con una Ardente Esperienza (non) scende e Accende questa Candela, 
allora siete - siete - avete Ricevuto lo Spirito Santo. Vedete? Voi dovete avere 
l’Esperienza per avere lo Spirito Santo. 
 

Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955 
172 Il Tipo di Fuoco di cui noi abbiamo bisogno è "Lo Spirito Santo e il Fuoco" , 
per bruciare tutta la carnalità da noi, per riportarci a Figli e Figlie di Dio;  dove 
questa mentalità teologica e cosa tu impari nel seminario qui fuori, e così via, 
sparirà, e Dio potrà entrare nel tuo cuore. Quella è la cosa che conta. 

173 Non se tu dirai una Ave Maria, e neppure se tu scenderai e dirai il "Credo 
degli Apostoli" nella Chiesa Protestante; ciò non ha niente a che fare con Quello, 
niente affatto. 
174 Gesù disse: "A meno che un uomo non sia Nato di Nuovo, lui non entrerà in 
alcun modo nel Regno" . Amen. Non è un Suono Incerto, neanche un pò. 

 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

171 Come mamma soleva fare, al tempo di conservare i frutti nei barattoli. Si 
dovevano inscatolare i frutti nei barattoli, sapete, riempirli di confettura e altro. 
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Lei mi faceva uscire là fuori e strofinarli, proprio il più forte che potevo 
strofinarli con un vecchio straccio. Avevo una mano piccola, la facevo scendere 
là e li strofinavo. E poi lei li prendeva e li sterilizzava. Li metteva a bollire 
nell’acqua, e li sterilizzava. Semplicemente a bollire quanto più poteva, quei 
barattoli. Io non riuscivo mai a capire perché li bolliva. Ma lei voleva togliere 
tutti i germi da essi. Perché, se là dentro c’erano dei germi, avrebbero fatto 
inacidire la confettura, o la roba che metteva in essi.  
…173 E mamma soleva cuocere la confettura. Avete mai visto uno di quei 
grandi bollitori? Si va fuori e lo si mette sopra i mattoni, sapete, e vi si deve 
mettere la legna sotto in quel modo. Uh! Io l’ho fatto. Nel periodo di cucinare la 
confettura, avevamo quei pomodorini gialli. E lei ne versava circa uno staio, là 
dentro, e metteva lo zucchero. Uh! E mi faceva tagliare la legna, sapete. E 
andavo a tagliare la legna e la mettevo là sotto, sapete, ed esso cominciava a 
bollire. Il vapore saliva. Io dicevo: “Mamma non hanno finito quelle cose?” Lei 
diceva: “No. Vai a tagliare altra legna per il fuoco”.  
174 Eccomi arrivare, sapete, e il sudore che mi gocciolava, e la mettevo là sotto. 
E dicevo: “Mamma, pensi che sia sufficiente?” “È meglio che tu ne prenda 
ancora”.  
175 E lei faceva bollire quelle cose finché essi, sapete, l’ossigeno o che so io 
andava sotto, e li faceva scoppiettare, sapete, “pam, pam”, in quel modo, 
saltavano fuori. Quando saltavano così, lei diceva che erano pronti da 
inscatolare. Diventavano così caldi, non potevano più rimanere, e dovevano 
saltare, capite.  
…172 Così ecco cosa abbiamo bisogno di fare quando veniamo a Cristo. 
Scendiamo lì finché lo Spirito Santo ci ha sterilizzati e fatto evaporare tutto da 
noi, allora Dio può mettere lo Spirito Santo lì dentro, senza alcun Processo di 
inasprimento, vedete. Egli Lo mette proprio lì dentro, e siete sempre amabili. 
…176 Così suppongo che quello è proprio il modo in cui Dio deve prenderci, 
sapete, semplicemente che tutto il diavolo evapori via da voi finché saltate in 
Gloria . Allora siete pronti per essere Conservati. E allora Dio vi Suggella, 
sapete. Così ecco cosa abbiamo bisogno qui, è una buona Riunione all’Antica, 
fino a che tutta l’inimicizia, ogni cosa che è diversa da Cristo, venga tutta 
evaporata via, vedete. Proprio evaporata via fino a che tu semplicemente vieni: 
“Signore, mi dispiace”. “Fratello, perdonami. Non intendevo farlo. Io non lo farò 
più”.  “O Dio, sii Misericordioso verso di me!” Così, allora tu sei pronto per essere 
conservato, vedete. Dio è pronto a usarti per davvero. Quando prendi quelle cose 
passate, tu rubavi, sai, e correggi ciò, dicendo: “Fratello, io non intendevo rubare 
quello, sai. Nossignore. Io sono anche disposto… Io pagherò il doppio per ciò”. 
Capite? Allora metti tutto a posto, sai. Proprio così. Ecco cosa abbiamo di 
bisogno. Oh, my!  

 
Voi dovete Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 
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39 E non importa quanto noi cerchiamo di pensare di avere ragione nel recitare 
un credo o nell’iscriverci a una chiesa, tu sei ancora quello che eri fino a che non 
sei veramente Nato di Nuovo dallo Spirito di Dio. Ciò non ti cambia. Il tuo 
credo, iscriverti alla chiesa, o cambiare le tue idee, o le tue buone intenzioni, 
benché ciò possa sembrare buono, non va ancora bene. C’e qualcosa che deve 
succedere, la Nuova Nascita è un’Esperienza, qualcosa che ha luogo… Ora, le 
varie chiese, direbbero: “Beh, tu accetta questo, o credi quello, ed e tutto a posto”. 
Ma non lo è. 

 
Il Velo interno, Sturgis, Mineapolis, Usa, 21-1-1956 

91 …Io so che un uomo senza la Nuova Nascita è alieno per Dio; egli non 
conosce Dio. Io so che tu devi accettare quella Esperienza, se vuoi andare in 
Cielo. Gesú disse: “Se un uomo non è nato di Nuovo di Acqua e di Spirito...”. 
Disse: “Il Vento Soffia dove vuole, e tu non sai da dove viene né dove va; cosí è per 
chiunque è Nato dallo Spirito”. Se egli non ha questa Esperienza, egli non 
Entrerà in alcun modo nel Regno. 
 

Un Assoluto, Shreveport, Louisiana, Usa, 1-12-1963 
123 Egli è la Dinamica della Meccanica. Che cos’è la Meccanica della Chiesa? 
Apostoli, Profeti, Dottori, così via. E Lui è la Dinamica che opera ciò. E ha 
operato tramite una certa Dinamica che è chiamata come… Egli, Egli è il Fuoco 
che infiamma la benzina. Egli è il Fuoco che è nella camera di combustione, che 
quando la benzina, la Parola, viene versata nella camera di combustione, Lui è 
Quello che la infiamma. Lui è Quello che lo Conferma. È la Potenza della 
Risurrezione. Egli è Dio. Egli, Egli è il Fuoco, ecco cosa Lui è. 
 

Il Luogo d'Adorazione Provveduto da Dio, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-11-
1965 

269 Notate Enoc, il Perfetto Riflettore di Dio in Simbolo. Quando Dio aveva 
finito con lui, semplicemente lo Traslò, lo Raccolse. La Meccanica che aveva 
Riflesso divenne la Dinamica con lo Spirito, e lo Raccolse. 

 
La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 

7 E stamane, vogliamo parlare sul soggetto, o piuttosto insegnare, se possiamo, 
“Edificare il Tabernacolo Vivente; edificare il Tabernacolo Vivente del Luogo di 
Dimora dell’Iddio Vivente, l’Uomo Perfetto; il Tabernacolo Vivente dell’Iddio 
vivente, dove Egli dimora”. 
…62 Così, oggi, cercheremo di prendere quella stessa Chiave per Svelare il 
modo per diventare un Cristiano virtuoso nella Statura di Dio, che, ed essere un 
Tabernacolo Vivente in cui vi dimori l’Iddio vivente. 
…69 Cos’è il Tabernacolo ora? Un Corpo! Dio che Abita in un Corpo. 
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…77 “Tu M’hai preparato un Corpo ”. Dio dimora nella Statura d’Un Uomo, 
RiflettendoSi in quell’Essere. Adorazione Perfetta! Dio in noi, che siamo Suo 
Tabernacolo, Dio che Si Manifesta. Oh, come potremmo stare su questo fino a 
quasi soffocare qui dentro, dal caldo. Notate, che, Dio S’è sempre, in ogni tempo, 
Riflesso nell’uomo.  
78 Quello era Dio in Mosè. Osservatelo, nato condottiero; Cristo. Al tempo in cui 
egli nacque ci fu una persecuzione di bambini, nel cercare di trovarlo; la stessa 
cosa avvenne con Cristo. E lui fu liberato in quel tempo; così fu Cristo. Lui fu 
Legislatore; così fu Cristo. Mosè salì, quaranta giorni, e ricevette i 
Comandamenti, e scese; Cristo andò nel deserto, quaranta giorni, e ritornò, 
dicendo: “Avete udito che fu detto ab antico: ‘Non commettere adulterio’. Ma, 
Io vi dico, che chiunque guarda una donna per concupirla, ha già commesso 
adulterio con lei”. Vedete? Tutte queste varie cose, in cui, Dio Si Rifletteva. 
…346 Ora, questa è la Casa in cui Dio Dimora; non un edificio con una grande 
campana sulla cima, e un campanile alto. Vedete? “Ma un Corpo Tu M’hai 
preparato”, un Corpo in cui Dio può dimorare, in cui Dio può Camminare, in 
cui Dio può vedere, in cui Dio può parlare, in cui Dio può operare. Amen! Il 
MEZZO VIVENTE, un Dio, Dio che CAMMINA IN DUE PIEDI , IN VOI . 
(APOCALISSE 10). Gloria! “I passi dei giusti sono Ordinati da Dio”, Dio che 
CAMMINA IN VOI. “Poiché siete EPISTOLE SCRITTE, LET TE DA TUTTI 
GLI UOMINI ”. E se la VITA che è in Cristo è in voi, porterete la vita che portò 
Cristo. 
…349 Gesù disse: “Non sta scritto? Voi Mi condannate, dicendo: ‘Io sono il Figlio 
di Dio’. Non sta scritto, che, Voi siete dèi’. Non lo dice la vostra stessa legge?” 
Come Mosè, come Elia, come quei Profeti che vissero così vicini a Dio, che Dio Si 
trasferì in loro. E parlavano, non da sé, ma Dio. “Non preoccupatevi di quel che 
dovrete dire, perché non siete voi che parlate. È il Padre che dimora in voi; è Lui 
che parla”. Le Sue Parole non sono sue, perché, la sua vita, lui è morto. 
350 Se uno muore, se ne toglie il sangue, lo si imbalsama. Il guaio è, che molti di 
loro non sono mai stati imbalsamati. Se togliete il sangue a un uomo, muore. 
Allora l’unica cosa che si può fare è di rimettere in lui altro sangue; lui rivivrà. 
Si ci è tolto il sangue. 
351 E ora ci mettiamo dentro il Sangue di Gesù Cristo, vedete, e questo produce 
la Fede di Gesù Cristo, la Virtù di Gesù Cristo, la Conoscenza di Gesù Cristo, la 
Continenza di Gesù Cristo, la Pazienza di Gesù Cristo, la Pietà di Gesù Cristo, 
l’Amore Fraterno  di Gesù Cristo, e l’Amore di Dio, che è Gesù Cristo. Lui è il 
Capo che ti Controlla. E i tuoi piedi sono il Fondamento, fede. Amen! Controllo 
mediante il Capo, prendete il…. Eccovi. Ecco, il perfetto uomo di Dio, quando 
egli possiede queste Virtù. 
352 Quindi, Dio, che Rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa, una Donna. 
Dio Rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa. E nel modo in cui Lui porta 
ogni singolo a essere Suo figlio, per entrare in quella Sposa, ha pure portato la 
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Sposa durante queste Epoche, [Il Fratello Branham bussa sulla sua lavagna sette 
volte_Ed.] finché Lui porta questa Chiesa Completa in questa. 
353 I miei Piedi si muovono. Perché? Perché glielo dice la mia Testa. Ora, non si 
possono muovere come la mia mano perché sono i miei piedi. Lutero non può 
fare le cose che abbiamo fatto noi, né lo possono i Metodisti, perché furono 
qualcos’altro. Vedete? I Piedi si muovono perché la Testa dice così. E la Testa 
non dice mai: “Ora, voi Piedi, diventate Mano. Orecchio diventa Occhio”. 
Vedete? 
354 Ma, in ogni Epoca, Dio ha messo queste cose nella Sua Chiesa, e l’ha 
formato mostrando che ogni Singolo ha queste, possiede queste qualità. E 
Questa quando è Completata, è la Chiesa di Dio che và al Rapimento. E questo, 
quand’è Completato è un Servo di Dio nella Chiesa di Dio, che andrà nel 
Rapimento. Gloria! Capite cosa voglio dire? Eccovi. Eccola cosa Completa. 
…360 Cosí quando cedete il vostro Completo Essere, allora lo Spirito Santo Si 
Riversa attraverso voi in queste Virtù; allora siete un Tabernacolo Vivente. 
Allora la gente fa attenzione, e dice: “Ecco un uomo Pieno di Virtù, Conoscenza 
(egli crede la Parola), Continenza, Pazienza, Pietà, Amore Fraterno, Pieno 
dell’Amore dello Spirito Santo. Vedete, eccolo, che se ne va in giro”. Che cos’è? 
Una Statura che gli increduli possono guardare e dire: “Ecco un Cristiano. Ecco 
un uomo o una donna, che sanno ciò di cui parlano. Non s’è mai visto una 
persona più gentile, più mite, più devota”. Voi siete Suggellati. Un Suggello che 
mostra entrambi i lati. Sia che andiate o veniate, il Suggello si vede lo stesso. 
Eccovi. Vedete? Quando un uomo o una donna possiede questo, allora la Pietra 
della Vetta scende e li Suggella nel Regno di Dio, che è lo Spirito Santo. 
361 Allora la Parola che viene da Qui, Si Manifesta attraverso ciascuno di questi 
Esseri, vedete, e rende questo completo Essere un Tabernacolo dell’Iddio 
Vivente; un esempio di Cristianesimo che vive e cammina. Quel che era Cristo, 
lo sono queste persone, perché la Sua Vita è qui dentro. Esse sono in Cristo, e la 
loro vita è morta e nascosta in Cristo, tramite Dio, e Suggellata là dentro dallo 
Spirito Santo. Prima Corinzi 12. Proprio così. Vedete? Voi vi considerate morti, 
poi nascete dalla Fede. E, voi, Virtù e queste altre cose vi vengono aggiunte 
finché siete una Perfetta Immagine Vivente di Dio. Non è meraviglioso? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
362 E poi Dio, mediante quello, ha prodotto pure Sette Epoche della Chiesa, per 
mostrare i Sette Gradini che ha prodotto Lui, edificando il Suo Singolo nella Sua 
Immagine. Egli ha edificato una completa Chiesa nella Sua Immagine. E alla 
Risurrezione questo Corpo Completo sarà Risuscitato per vivere sempre con 
Lui, perché è una Sposa. Vedete? Così quello collega ogni Epoca, ogni Epoca che 
è Venuta. 
…342 Quando un uomo possiede questo tipo di cose, allora lo Spirito Santo 
viene su di lui. Non importa, potreste Parlare in Lingue, potreste imitare 
qualsiasi Dono che Dio ha. Potreste farlo. Ma finché queste Virtù qui non 
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entrano in voi, siete ancora lontani dal Reale, Vero Fondamento della Fede. Ma 
quando queste Virtù crescono in voi, e aggiungete quello a quello, allora siete un 
Monumento Vivente. Siete un Idolo Vivente che si Muove. 
…328 Ora, nel costruire, la Virtù…  Costruire questo Monumento, Costruire 
questa Statura, vedete, essa comincia con la Pietra di Base; Fede, Virtù, 
Conoscenza, Continenza, Pazienza, Pietà, Amore Fraterno. Che si fa ora? Poi 
s’aspetta la Pietra della Vetta, che è Amore, perché Dio è Amore. E Lui 
Controlla , ed è la Forza di ognuna di queste cose. Proprio così. Sissignore. 
…368 E questa Chiesa, vedete, diventa più Piccola, nella Minoranza. [Il Fratello 
Branham si riferisce al suo disegno della lavagna_Ed.] È molto più sottile di 
quello, ma per darmi Abbastanza Spazio per scrivere quella Croce là, vedete. Si 
deve arrivare alla Punta di uno Spillo. Tanto che, la Chiesa, una Minoranza, 
deve entrare in un Luogo fino ad avere lo stesso tipo di Ministero che questo 
lasciò, perché, quando questa Pietra della Vetta Ritorna. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
256 Quando siete nati in quel Regno di Dio, allora la Vita, la stessa Vita che era 
in Gesù. Allora siete interessati alle anime. Allora non dovete supplicare le 
persone, di venire all’Altare. Non dovete supplicare qualcuno, che venga e cerchi 
con coloro che sono all’altare. Sì. Le cose scorrono proprio automaticamente, 
perché Esso è Suggellato in voi. Siete un’Unità di Dio. Siete Suggellati con lo 
Spirito Santo. Ora sapete cosa significa “lo Spirito Santo?” 
257 Esso non significa: “Ho saltato e acclamato. Ho avuto uno strano sentimento”. 
Quelle vanno bene. Ho saltato e acclamato, e ho avuto uno strano sentimento. 
“Ho Parlato in Lingue”.  Credo che lo Spirito Santo Parli in Lingue. Certo. “Ho 
Interpretato”. Sissignore. Anch’io lo credo. Ma non è quello. Quello non è ciò di 
cui sto parlando. Ci può essere una perdita quassù da qualche parte. Ci può 
essere una perdita qui, nella vostra pazienza. 
258 Lasciate che qualcuno vi colpisca da una parte, il volto, girate l’altra? Ma 
dite: “Quello sporco ipocrita!” Allora c’è una perdita, da qualche parte, che è 
sgorgata. Meglio che lasciamo perdere. Bene. Ma sapete cosa intendo. 
259 Ma quando siete Suggellati nel Corpo di Cristo, allora siete Riempiti di 
Spirito, e siete un Figlio di Dio. 

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

260 Ora, qui sarà un po’ pungente ora. Ed io non intendo dirlo in modo duro. Io 
proprio… Questo è insegnamento. Bisogna che, quando si batte su questi punti, 
bisogna colpire e bruciare, un po’, vedete.  
261 Ora aspettate. Proprio come marchiare un vitello. Io detestavo farlo, il 
marchiare un vitello; poverino. Noi correvamo là fuori. E non so se avete mai 
preso o no un vitello al lazo, e li legate. Gli legate le quattro zampe, vedete, da 
una parte all’altra. E il poverino! Corri laggiù, prendi questo ferro 
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incandescente per marchiare, lo colpisci forte con esso. Oh, fratello, aveva un 
aspetto orribile. Quando ti alzavi, esso aveva davvero una crisi di corsa. Correva 
e scalciava, e gridava e muggiva, e andava avanti. Ma, vi dico, da quel momento 
in poi, essi sapevano a chi apparteneva. È giusto. Sapevano a quale pascolo 
appartenevano. Non c’era da scherzare allora. Dunque, marchiamo. 
Marchiamo. Sissignore.  
262 Quando dicevano, sapete, il…Voi, molti di voi, hanno letto o cantato la 
Meditazione del Cowboy, vedete. E il cucciolo selvatico, quando lo portano 
dentro, là all’ultimo, al raduno del bestiame; del cucciolo selvatico, ne fanno una 
minestra, perché non ha alcun marchio su di sé. E così gli altri vanno ai loro 
pascoli. Ma il capo del raduno del bestiame conosce il suo bestiame, così se voi… 
Il Marchio brucia .  
 

CONTATTO CON DIO - CREDERE CHE EGLI E'  

INSEPARABILITA' DA DIO - ANCORATI IN DIO 
PREORDINATI - ORDINATI ALLA VITA DI DIO 

GIOBBE ATTESE NELLA PERFETTA RIVELAZIONE IL CUORE 
NON LO CONDANNAVA - ATTESE IN RAFFORZAMENTO DELLA 

FEDE - SI ESAMINAVA 
DIMORARE NELLA PAROLA ED ESSERE GENUINI 

EGOISMO CROLLA - GLI OBBIETTIVI DEVONO ESSERE GIUST I 
AVERE IL FINE DEL MIRACOLO PER LA GLORIA DI DIO  

EZECHIA DIEDE UNA RAGIONE PER RICHIEDERE GUARIGIONE  
E IL CUORE NON DEVE CONDANNARCI 

CANALE DI DIO APERTO, ELETTO IN CUI LA FEDE OPERA   
NON TUTTI HANNO LO STESSO INCARICO-DONO-MINISTERO 

FEDE MENTALE CONTRAPPOSTA ALLA FEDE GENUINA 
TUTTO CIO' CHE GIOBBE AMAVA SI RIVOLTO' CONTRO LUI 

GLI AMICI LO GIUDICAVANO PER PRESUNTO PECCATO 
OCCULTO - MA EGLI VENNE SOSTENUTO DA DIO 

RIMANERE FERMI NEL POSTO DI CRISTO SINO ALLA FINE 
PAROLA ISPIRATA DA DIO - PROFETI - PAROLA PARLATA 
GIOBBE UOMO SENZA BIBBIA - ERA PROFETA E VIVEVA 

SOTTO L'ISPIRAZIONE, QUANDO QUESTA VENIVA SAPEVA 
CHE CIO' CHE PROFERIVA SI SAREBBE ADEMPIUTO 

CHIESA IN ORDINE - MECCANICA E DINAMICA 
RIVELAZIONE RIFLESSA NEL CUORE PER ISPIRAZIONE 

DONO DI DIO PER IL POPOLO - UOMO GIUSTIFICATO PER 
ESERCITARE IL DONO 
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PULSAZIONE DI FEDE NEL TEMPO DELL'ESTREMA DISTRETTA  
RISPOSTA DI DIO ATTRAVERSO LA RIVELAZIONE 

PROMESSA DELLA NOSTRA EPOCA DI MALACHIA 4 
Io ho udito ma ora Vedo, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965 

55 Vedete, quando un uomo o una persona è una volta realmente Venuta in 
contatto con Dio, con quella genuina Fede Rivelata che “Dio è!”  Non c’è nulla, in 
nessun tempo, nessun dove, che può mai separare quell’uomo dal suo Dio. Credo 
fu Paolo che disse: “Non c’è alcun conflitto, né fame, né pericoli, neanche 
creature viventi, né morte, né nulla che può separarci dall’amore di Dio che è in 
Cristo Gesù”. Voi siete Ancorati al sicuro in Lui perché siete stati ordinati a 
quella Vita. 
56 Ma satana pensava di poterlo travisare un po’, e ammanettarlo e farglielo 
fare. Ma, vedete, Giobbe con la sua Perfetta Rivelazione di Dio, e Chi Dio era, e 
come Dio lo Amava, egli attese! Non importa quali fossero le circostanze, egli 
attese affinché la sua Fede fosse Rafforzata, poiché aveva avuto un Contatto con 
Dio, una Rivelazione. Di cui ho parlato ieri sera 
57 Ora, quando gli ammalati che sono nell’edificio, gli storpi, o voi che avete 
bisogno di Dio, quando potete ricevere quel genere di Rivelazione che voi siete 
“Giustificati”,  quando siete davvero Giustificati nell’esigere la cosa che cercate, e 
credete che “Egli è un Rimuneratore di coloro che Lo cercano diligentemente”, 
allora non c’è nulla che può separarvi da quella fede che è ancorata in voi. 
Capite? Ma, prima, deve esservi Rivelato. 
…69 E non funzionerà, nessuna cosa egoista funzionerà. I vostri motivi e 
obiettivi devono essere esattamente e Perfettamente Giusti, allora avete Fede, 
per chiedere. “Se il nostro Cuore non ci condanna, allora abbiamo Fiducia”.  
Capite? Vedete, dobbiamo avere fiducia. “Io voglio questo per l’Onore e la Gloria 
di Dio”.  Allora la Fede ha un Canale in cui Muoversi; se non è così, allora avete 
Fede Mentale ed Intellettuale, e non Fede Genuina da Dio. Quella Fede 
Intellettuale non vi porterà da nessuna parte. Potrebbe emozionarvi, ma non vi 
porterà la Guarigione che voi cercate.  
70 Così, Giobbe che Verifica se stesso con la Fede Genuina che Dio gli aveva 
dato per cui lui era “Giusto”,  per cui lui aveva fatto tutto quello che Dio gli 
aveva richiesto di fare. Ora quando si pregherà per noi, per le nostre malattie, 
mi chiedo se abbiamo fatto ogni cosa che Dio ci richiede di fare. Abbiamo noi 
seguito ogni iota della Scrittura? Abbiamo dato a Lui i nostri cuori e le nostre 
vite al Servizio? Qual è la ragione che volete essere Guariti? Ecco perché non 
potete ricevere abbastanza fede, capite, perché forse non avete fatto questa cosa 
a Dio sinceramente dal vostro cuore.  
Come fece Ezechia, diede a Dio la Ragione, egli voleva mettere il Suo Regno a 
posto. E Dio gli rimandò il Suo Profeta e gli parlò, ed egli sarebbe stato Guarito. 
Capite? Ma, prima dovete avere quelle cose fatte bene.  
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71 Quindi poi non appena andate in questi luoghi e sapete che vi è stato Rivelato 
tramite la Parola di Dio, tramite Rivelazione, tramite la Parola che Dio richiede 
che voi facciate, allora avete Fede, Fede Genuina.  
…76 Giobbe sapeva che lui era Retto. Quando scopriamo, qui nelle Scritture, 
che c’erano… questi tizi che vennero da lui; i suoi membri di chiesa. Tutto 
quello che una volta appariva caro a lui si era Rivolto contro di lui, e cercò di 
accusarlo d’essere un peccatore occulto, per il fatto che gli erano capitate tutte 
queste cose. Ancora oggi voi sentite persone dire: “Te lo avevo detto. Guardatelo! 
Vedete quello che…?” Quella non è del tutto la Verità. A volte è Dio che mette il 
Suo popolo alla Prova. In questo caso, era Dio che mise Giobbe alla Prova, il 
miglior uomo che c’era sulla terra a quel tempo. Ora, Egli dunque lo stava 
sostenendo, poiché sapeva che Giobbe era un Profeta che aveva una Visione da 
Dio, che aveva fatto esattamente ciò che Dio gli aveva detto di fare e lui… Dio 
aveva il Dovere Morale di Mantenere la Sua Promessa Verso di lui.  
77 Oh! Tutti i Cristiani devono essere così. Quando l’Ultima Lotta della nostra 
vita giunge, e i rantoli della morte sono nella nostra gola, dobbiamo ancora 
rimanere saldi e ricordarci che Dio disse: “Io vi Risusciterò di Nuovo nell’Ultimo 
Giorno”. Capite? Dobbiamo tenere quella, la Nostra Testimonianza, il nostro 
Posto in Cristo, la nostra Posizione, quello che siamo, sapendo che abbiamo 
Serbato ogni Parola del Suo Comandamento. “Benedetti sono quelli che 
compiono i Suoi Comandamenti affinché possano avere il diritto di entrare 
dentro”. Capite? E quando sappiamo, che non importa quello che chiunque 
abbia detto, abbiamo serbato ogni Comandamento che vediamo nella Bibbia, 
che Dio ci ha fatti… ci ha detto di fare, con Riverenza, ed Amore, e rispetto 
Verso il Creatore Che ha scritto la Bibbia.  
78 Noi diciamo: “L’hanno scritta uomini”.  
79 "Uomini ab antico, mossi dallo Spirito Santo, L’hanno Scritta”. Capite? 
Vedete, L’ha Scritta Dio mediante uomini. Come un Profeta che Parla la Sua 
Parola, non è la Parola del Profeta, è la Parola di Dio, vedete, mediante il 
Profeta. Ecco perché Essa deve venire a Compimento, se è veramente la Verità .  
80 Ora, vediamo questo grande uomo. E, ricordate, Giobbe non aveva alcuna 
Bibbia da leggere nel Suo Giorno. No! Egli si basava solo sull’Ispirazione. Egli 
era un Profeta a cui viene la Parola del Signore. Egli aveva solo da Essere 
Ispirato, perché Conosceva la sua Posizione che egli era Profeta di Dio. Ora, la 
sola cosa che doveva accadere, era che l’Ispirazione lo Colpisse. E poi sapeva che 
ciò che aveva detto sarebbe accaduto, poiché era per Ispirazione.  
81 Ecco ciò che la Chiesa, se essa è in Ordine (posta in ordine), essa solo… ha la 
Meccanica Pronta, ha solo bisogno allora della Dinamica. Stasera, se 
prepariamo la Dinamica, mettiamo a posto i nostri cuori, le cose che dobbiamo 
fare, seguiamo ogni Parola, seguiamo Lui nel Battesimo, seguiamo Lui in ogni 
ordine che ci ha detto di compiere, teniamo ogni Meccanica Pronta, e ci 
restiamo; allora siamo pronti perché la dinamica venga accesa, e solo Dio può 
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fare questo; e che deve scendere nel vostro cuore quella fede che dice: “Io sono 
ora Guarito”. Allora non fa alcuna Differenza quali siano le circostanze, voi siete 
comunque guariti; poiché è fede, per fede siete guariti.  
82 Egli aveva un Canale di Comunicazione con Dio, che aveva ricevuto per 
Ispirazione. Aveva un modo per Muoversi, e lasciare che Dio Entrasse. E sapeva 
che egli era Giustificato. Era un Dono, era un Dono per il popolo; non per 
Giobbe, ma per il popolo. Ecco cosa sono tutti i Doni Divini, con cui servire il 
popolo di Dio. Non tutti sono ordinati ad essere un Profeta. Non tutti voi… non 
siete ordinati a pregare per i malati. Non tutti loro  sono Ordinati ad essere 
Pastori, e così via. Ma è un Canale che Dio ha Aperto a loro. Ed è come avevamo 
stamane nella lezione, che lui… Un uomo non ha nessun diritto di deviare nel 
canale dell’uomo vicino, non importa quanto è ispirato, quanto esso sembri, 
come bene… Quanti erano nella riunione stamane? Vediamo le vostre mani. 
Capite? Vedete, non si può. 
83 C’era Davide, il più Ispirato  possibile, tutto il popolo acclamava e Glorificava 
Dio, per una ragione che sembrava esattamente la Scrittura, ma lui era la 
persona sbagliata. Quell’Ispirazione avrebbe dovuto venire a Nathan, non a 
Davide. Vedete, lui neanche consultò Nathan. Vedete cosa accadde? Vedete, noi 
abbiamo… Dio disse che Egli “non fa nulla finché Egli non Lo Rivela ai Suoi 
servi i Profeti”. 
84 E Giobbe era questo Profeta in questo Giorno. Ora, la sola cosa che Dio aveva 
fatto a Giobbe: Quello che sempre gli diede Saggezza e la Sua Parola e 
l’Ispirazione, egli non poteva ricevere alcuna Ispirazione. Lui però conosceva 
tutta la sua Meccanica (aveva offerto il sacrificio, aveva fatto tutto quello che 
sapeva fare che era giusto), ma non riusciva a ricevere una Parola da Dio. Ma il 
diavolo non lo poté spostare! Eccovi. 
…88 Ora quando è Rivelato a voi, che voi stessi avete Ricevuto la Promessa di 
Dio; l’Ispirazione, essendo voi Cristiani, ciò vi colpisce, non avete neanche 
bisogno di una fila di preghiera. La cosa… la sola cosa di cui avete bisogno è 
aprire il cuore quando tutta la Meccanica è pronta, e lasciare scendere dentro 
l’Ispirazione, ed allora nulla può cambiarvi la mente; voi l’avete. Al di fuori di 
questo, non farà alcun bene. 
89 Ora notate, Giobbe aveva bisogno di un Canale di Ispirazione, lo aveva 
Aperto. Lui aveva un Canale per Comunicare con Dio, tramite la Sua 
Ispirazione. Aveva un modo per muoversi e lasciare entrare la Parola di Dio. 
Notate come essi venivano dall’Est e dall’Ovest per consultarlo, le persone lo 
cercavano perché sapevano che quello che Giobbe diceva era la Verità. 
Sapevano che quell’uomo diceva la Verità. Poiché, quel che lui Profetizzava, era 
ciò che avveniva! E così le persone venivano dall’Est e dall’Ovest. 
…98 Ma, poi, quando l’Ispirazione scese sul suo Cuore, allora poté Vedere Dio. 
Il Lampeggiare del Fulmine, il Rombare del Tuono. E quando capitò questo, lui 
si alzò in piedi, e disse: “Io so che il mio Redentore Vive! Il mio Redentore, e negli 
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Ultimi Giorni Egli starà sulla terra”. Vedete, aveva cominciato a Vedere la 
Reazione di Dio Verso la sua Fede. 
…101 Ora, a volte queste Grandi Pulsazioni di Fede vengono proprio nel tempo 
della crisi. Di solito è la crisi che ci spinge a questo. Fu una crisi che spinse 
Giobbe a Questo. Ebbene, era alla fine della sua vita. I suoi figli erano morti ; i 
suoi cammelli. E tutti i suoi beni erano perduti e distrutti. E la sua stessa vita, lui 
era coperto di ulcere dalla sommità del capo alle piante dei piedi. Fu una crisi, 
che egli stesso pressò, ecco dove l’Ispirazione lo colpì. 
…201 Ora, ci è Promessa un’Epoca della Chiesa tramite i Riformatori, e noi le 
abbiamo avute. Ma Egli promise, in Malachia 4, che avrebbe tenuto il Suo 
Modello in questi Ultimi Giorni , ciò che avrebbe avuto luogo: “Ricondurre i 
Cuori dei Figlioli alla Fede del Padre Apostolico”.  Per quello stesso scopo! E la 
chiesa è così fatta a pezzi in denominazioni ed ismi, è così strappata a pezzi tanto 
che è morta; essa è stata una portatrice. E poi Egli Promise, che nell’Ora del 
Messaggio del Settimo Angelo, i Sette Suggelli sarebbero stati Rivelati; e i 
Misteri di Dio sarebbero stati dichiarati (Apocalisse 10) quando il Settimo 
Angelo comincia a Suonare il Suo Messaggio, non il Servizio di Guarigione, il 
Messaggio che segue il Servizio di Guarigione. 
 

IL TEMPO PROVA LA FEDE 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 

9 … Ed io desidero leggere dal Libro di San Marco l’11°Capitolo di San Marco 
al 22°Versetto. 
 E Gesù, rispondendo, disse loro: Abbiate Fede in Dio! 
Questa piccola parola "Fede" “ abbiate Fede in Dio" ….e come soggetto mi 
piacerebbe usare questo: “Il Tempo Prova la Fede”, quelle tre parole, "Tempo – 
Prova - Fede". Sono solo tre parole, ma oh, cosa significano!  
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Palermo, 1/8/2018-2 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 
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